

Partido de oposición en Colombia rechazan nuevo plan con E.U.U.



Bogotá, 18 ago (RHC) El partido Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC) de Colombia denunció un nuevo plan adoptado en conjunto entre los gobiernos de Colombia y Estados Unidos, denominado "Colombia Crece".

Farc considera que el Gobierno de Iván Duque "quiere condenar a este país a la guerra eterna", al tiempo que calificó al mandatario de "buen sirviente de los Estados Unidos [que] pretende reeditar el Plan Colombia que solo dejó muerte y desolación en el campo colombiano".

Otros congresistas y actores políticos se muestran preocupados por el hecho de que el nuevo plan se convierta en punta de lanza contra Venezuela, pues durante su presentación, ambos Estados partes de Colombia Crece se declararon "comprometidos con la transición" en Caracas.

El nuevo plan fue anunciado este lunes por el presidente de Colombia, Iván Duque, quien estuvo acompañado por el asesor de Seguridad Nacional de EE.UU., Robert O'Brien. Según el mandatario, constituye una nueva fase de las relaciones bilaterales económicas entre Colombia y Estados Unidos.

Asimismo, Duque expresó que la iniciativa busca "fortalecer la inversión, la defensa de la seguridad y movilizar inversión a las zonas más necesitadas del país". Duque y O'Brien coincidieron en identificar este nuevo plan como continuidad a la relación "privilegiada" entre sus dos países.

El plan, comparado por el partido Farc con el Plan Colombia, prevé relocalizar en Colombia y América Latina inversiones privadas que Estados Unidos tiene en otros continentes y destinar más de 5.000 millones de dólares en zonas rurales.(Fuente: [Telesur](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/231969-partido-de-oposicion-en-colombia-rechazan-nuevo-plan-con-euuu>



Radio Habana Cuba